
EXTRATO DE ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos treze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presididos pelo Conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (Presidente da CET),
reuniram-se os membros da CET: Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular), Angela
Maria de Lima Nascimento (membro suplente), e a assistente em administração Michele
Alexandra Cheng. Ausentes momentânea e justificadamente, Karla Maria Rebelo Monteiro
(membro suplente) e, em período de férias, Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular),
Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação da ata; 2.
Informes; 3. Deliberações. 3.1 - Ajustes no Plano de Trabalho/PAI; 3.2 - Alterações do
Código de Ética, do Regimento e reflexão sobre a Resolução de criação da CET. 3.3 -
Estratégia de assinatura das atas acumuladas. (...) 3. Deliberações. 3.1 - Ajustes no
Plano de Trabalho/PAI. Foi proposto que o conselheiro Lúcio Enrico deverá formalizar com
Karla Silva (do monitoramento do Plano de Ação Institucional) os seguintes ajustes no PAI
da CET: a substituição da nomenclatura "curso de extensão" para "curso" no Plano de
Trabalho (PAI); e a alteração da data de realização da reunião com a Progepe, Ouvidoria e
EDR para o segundo semestre de 2021. Decisão: Aprovada por unanimidade. 3.2 -
Alterações do Código de Ética, do Regimento e reflexão sobre a Resolução de criação
da CET. 3.2.1. Alteração do Código de Ética. Foram apresentados os ajustes realizados na
revisão do Código de Ética ao pleno. Decisão: Aprovada por unanimidade. 3.2.2. Alteração
do Regimento. Foram apresentados ao Pleno os ajustes realizados na revisão do Regimento
da Comissão de Ética, cujo texto atualizado deverá ser anexado ao processo do SIPAC.
Decisão: Aprovada por unanimidade. 3.2.3. Reflexão sobre a Resolução de criação da
CET. Este ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta na próxima reunião ordinária. 3.3
- Estratégia de assinatura das atas acumuladas. Foram apresentados os tópicos
importantes das cinco atas que faltavam a leitura e aprovação pelo conselho, a fim de
serem incluídas no SIPAC para a assinatura do pleno. Decisão: Aprovada por
unanimidade. Por fim, o presidente Lúcio Enrico deu por encerrada a reunião. Nada mais
havendo a tratar, eu, Michele Alexandra Cheng, assistente em administração, lavrei a
presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 13 de maio de
2021.


